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GRADO EN GESTIÓN HOTELERA Y TURÍSTICA 

 
Acta de la Comisión de Calidad 

 
ASISTENTES 

Pedro Solana González (Presidente)  
Javier Cuesta Rodríguez (Técnico de Calidad)  
Pedro Cornejo Martín (Coordinador Académico)  
David Griffiths (Responsable del Programa de Movilidad)  
Mª Cristina Torre Balseiro (Responsable del Programa de Prácticas) 
Ignacio Sariego López (Profesor de la titulación) 
María Soledad Saiz García (Profesora de la titulación) 
 
Siendo las 12:00 horas del jueves, 8 de junio de 2023, se reúnen en la Sala de Profesores de 
la Escuela los arriba citados, en sesión ordinaria, con el siguiente: 
 
Orden del día 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 10/01/2023 
2. Técnico de calidad del Centro 
3. Análisis de calidad de la titulación, 1er cuatrimestre del curso académico 2022-2023 
4. Auditoría interna de calidad 
5. Informe del Presidente de la Comisión 
6. Ruegos y preguntas 

 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 10/01/2023 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior y su publicación en la web.  
 

2. Técnico de calidad del Centro 

El Presidente de la Comisión informa de la renuncia de María Ángeles Agudo Toca como 
Técnica de Calidad y del nombramiento de Javier Cuesta Rodríguez en dicho puesto y su 
publicación en la web del Centro. 
 
3. Análisis de calidad de la titulación, 1er cuatrimestre del curso académico 2022-2023 

Se realiza un análisis pormenorizado de los resultados académicos de las distintas 
asignaturas en el primer cuatrimestre. Se observan unos resultados muy positivos si bien 
algunas asignaturas presentar mayor dificultad para los estudiantes. Se acuerda hablar con 
la profesora de Dirección Estratégica de Empresas Turísticas y considerar las opciones 
didácticas a llevar a cabo para mejorar los resultados.   

Asimismo, se acuerda de cara al informe final del SGIC, actualizar los datos de profesorado 
debido a la baja del profesor Pedro Cornejo Martín, cuya docencia ha sido sustituida por dos 
profesoras nuevas.  
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En lo referente a las encuestas que valoran las asignaturas y el profesorado, el Presidente de 
la Comisión señala que las valoraciones son ligeramente superiores a la media de área de 
conocimiento y de la Universidad. Por otro lado, dado que la participación de los alumnos es 
muy baja (13%) se consideran distintas opciones para potenciarla, si bien realizar las 
encuestas en clase tiene la dificultad de que, algunos alumnos, prefieren valorar las 
asignaturas una vez realizado el periodo de exámenes.  

La profesora Mª Cristina Torre Balseiro presenta los resultados de las prácticas externas de 
los alumnos en el 1er cuatrimestre. Se señala que la valoración de las prácticas por parte de 
las empresas es muy positiva en general, aunque destacan la necesidad de que los 
estudiantes conozcan más idiomas. 

El profesor David Griffiths presenta los resultados de movilidad internacional de los alumnos 
en el 1er cuatrimestre informando de que ha habido 2 alumnos entrantes (Erasmus+ y 
programa Latino). En cuanto a los alumnos salientes, los 11 alumnos que han participado en 
el programa Erasmus+ han tenido estancias satisfactorias, con la excepción de un alumno 
que se presentará de nuevo a los exámenes en junio en Italia.  

Finalmente, se discuten los esfuerzos llevados a cabo en lo referente a las propuestas de 
mejora, constatándose avances importantes en todas las acciones propuestas para el curso 
2022-2023. 

- Para promover el conocimiento de una segunda lengua extranjera se impartió un 
curso gratuito de alemán para los alumnos.  Además, antes de matricularse del 3er 
curso del Grado, Pedro Cornejo Martín y David Griffiths informan a los alumnos de 
que pueden matricularse de las asignaturas de alemán y/o francés sin coste adicional 
de enseñanza. 

- En lo que respecta a ayudar a los alumnos en su integración en el mercado laboral, 
Mª Cristina Torre Balseiro recordó que una técnica del COIE (contratada con fondos 
Next Generation EU) está disponible todos los viernes de 8:00 a 15:00 horas (entre 
marzo y septiembre) para orientarles en la búsqueda de empleo. Asimismo, se ha 
llevado a cabo una sesión presencial de orientación hacia el empleo, en la que han 
participado la técnica del COIE y una técnica del Servicio Público de Empleo Estatal 
(SEPE). 

- Por último, destacar que se ha implementado un procedimiento de valoración muy 
detallado, a realizar por los Tutores de las Empresas, sobre el desempeño y las 
competencias de los alumnos que realizan prácticas. 

 
4. Auditoría interna de calidad 

El Presidente de la Comisión informa que en la segunda quincena de septiembre / principios 
de octubre se llevará a cabo una auditoría interna del Centro por parte de la Universidad de 
Cantabria, incluyendo entrevistas con el equipo de dirección, profesorado, estudiantes y 
egresados, y personal de la Escuela. Las evidencias previas a la auditoría deben presentarse a 
la Universidad antes del 15 de junio.  
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5. Informe del presidente de la Comisión 

El Presidente de la Comisión informa de los avances del proceso de adaptación de la 
memoria de verificación para el nuevo plan de estudios.  

Se solicita la colaboración del equipo de dirección y del profesorado para la elaboración de la 
documentación justificativa y de la memoria de verificación, que se realizará durante los 
meses de junio y julio. 
 

6. Ruegos y preguntas 

No existiendo ruegos ni preguntas, se levanta la sesión a las 13:00 horas. 

 
 
 
 
 
 
 

Javier Cuesta Rodríguez  
Técnico de Calidad del Centro 


